## 13. Juni 2023

## Was euch Freude macht im Sommer

Meine Kinder, viele von euch freuen sich zwar auch auf den Sommer, sind dann aber manchmal antriebslos, müde oder haben wenig Motivation etwas zu tun, wenn es draußen warm oder gar heiß ist. Nun, dagegen könnt ihr etwas tun, indem ihr in eurer freien Zeit Dinge tut, die euch das ganze Jahr über Freude machen. Abkühlungen, wenn auch nur mit einem kühlen Fußbad, beispielsweise, können auch etwas gegen zu viel Hitze bewerkstelligen. Es gibt immer Dinge, die euch das ganze Jahr über Freude machen, Meine Kinder, vergesst das nicht! Wer jetzt trotz der Hitze viel in Meinem Weinberg in freiwilliger Weise arbeitet, sollte auch das regelmäßige Trinken von gesegnetem Wasser nicht vergessen. Alles wird gut! Amen.